INFORMACIÓN DIARIO

MURCIA

ANO XXV

JUEVES 20 DE OCTUBRE DE 1982

FRANQUEO CONCERTADO

(No está afiliado a partido político alguno)

Teléfono número 1.703

Redacción, Administración y Talleres: CALLE DE CEBALLOS, núm. 3

Precio de suscripción 2 pesetas

NUM. 7944

Chicos y grandes

No pasa dia sin que la prensa publique noticias de algunas hazañas, do ellos con la virtud del ejemplo, el poco laudab'es, de la juventud.

Es un dia el descubrimiento de una banda de criminales, en la que el caudillo es algun niño travieso, que al modo del cine se dedica al robo y al pillaje. Otro dia esa misma juventud, que se entretiene, como los mayores, en la colocación de petardos y de explosivos que siembran, no solo la alarma, sino que causan destrozos y danos irreparables. Otro es el uso de la gasolina sobre edificios sagrados; y así, de una en otra aventura, vemos la iniciación de una generación, cuyo término final puede ser desdichado para esos niños y para la misma sociedad.

Es evidente, que en esas hezañas, hay mucho de inconsciencia y de hábito de imitación; pero no es menos cierto que en ellas se descubre un fondo de ma icia y de instinto reprobable, que pugnan con la natural bondad e inocencia, que es la característica de la edad.

¿Causas de esa depravación? El medio ambiente, en qué se vive y el su cultura. alumbramiento prematuro de la pubertad mal encauzada.

Evidentemente el niño es hoy más de la calle que nunca: El cuidado, la vigilancia de los padres se ha alejado de su lado y en la calle aprende o mejor dicho se asimila hábitos que borran los pocos vestigios de la educación paterna.

Por eso, se dan luego esas sorpresas, que la voz pública síntetiza en la exclamación ¡Siendo de tan buena familia!..

Efectivamente, siendo de buena familia es decir siendo los padros modelos de ciudadanos en su vida pública y privada, se ven luego castigados con esos dolorosos contratiempos des.

No podian imaginar, que predicanniño sacase tan perversas inclinaciones, y muchas veces no es la inclinación, no es la natura eza, la que ha producido tales desastrosos efectos, ha sído el bábito y el hábito adquirido lejos dei nogar paterno.

Se nos dirá que la vida es una constante zozobra y que deja poco tiempo a las familias para esa labor de vigilancia y de encauzamiento de los hijos: Hay algo de verdad pero hay mucho tambien de dejadez, de abandono, cuando no de indiferencia, ante este problema tan grave no solo para las familias sino para la sociedad,

¿Remedios? Quizá a muchos parecerá absurdo nuestro juicio; pero en fin, como lo sentimos lo exponemos dando mayor participación a a vida docente en la vida social.

Estamos cansados de ver como los chicos en vez de ir a la escuela campan por las calles; sin que el padre ni las mismas autoridades se precoupen para nada de su educación y de

Más aun, muchas veces, el padre en ese concepto egoista de la vida le aleja voluntariamente de la escuela. y mirs con despreocupación el porvenir ingrato que le espera con su ceguera intelectual.

De modo, que en ese cuadro bastante obscuro que nos ofrece la realidad, presentándonos el desequicibrio por no llamas el desenfreno de la ninez, hay mucho de responsabilidad social y a todos alcanza una gran parte de cuipa, que no se evade con la consabida mu etilia de «cosas de chicos ya que los chicos están pregonando, y con mucha antelación las cosas que harán, cuando sean gran-

EL CINE EN MADRID

IMAL COMIENZA LA TEMPORADA!

Ni «Una hora contigo» interpretada por la Mac Donald y Chevalier, ni Mata-Hari, el fim tan anunciado, ja eado y bombeado, y en el que con Greta Garbo aparece Ramón Novarro, han obtenido el éxito que les predecian sus respectivas productoras en el rec amo estrepitoso que hicieron de estas pelí-

No basta la mucha publicidad. y en muchos casos resulta perjudicial, cuando el público se considera defraudado. Como de nada sirven las benevo. lencias a que nos tiene acostumbrada la «crítica cinematográfica». Estamos ya acostumbrados y hartos de leer en la mayor parte de los rotativos madrileños críticas elogiosas de películas que, a pesar de éllo, no se sostienen en los carteles del cine que las estrenó más allá de la primera semana.

Después se ha estrenado «li est charmant!», otro film francés, muy parisién, de estudiantes y modistillas, que está bién, que divierte en su primera mitad, pero que no merecía tanto elogio como se le ha tributado ni justifica los precios que rigen en el cine astoria que lo ha estrenado.

Para esta semana se anuncian algunos estrenos de excepcional interés, de los que seguidamente daremos cuenta a nuestros estimados lectores.

Pero, mientras tanto, vamos a occaparnos de un film del que se viene hablando mucho y que ha merecido el honor de ser «pasado» en una de esas sesiones organizadas para la «elite» del público cinematográfico madrileño.

Nos referimos a «La canción de la vida».

Nos resistimos a creer que este film sea ruso. E incluso que sea un film de coste. Cuando se presente ai «gran público», menos intelectual tal vez peto también menos propicio a dejarse conducir por los que se consideraa úni cos «catadores» de films, será acogido con frialdad que se traducirá pronto en ausencia de espectadores en los cines que lo rueden.

Y es que ya va siendo intolerable que, aprovechando la expectación que rodes al nuevo cine ruso, quieran pasarse como rusos algunos films tan mediocres que, sin esa habii publicidad, jamás se proyectarian en las pantallas de los cines de primera categoría.

Otra película documental: «Gongorila». Selvas africanas, chimpancés, elefantes, leones... A pesar de que ya nemos visto muchos films de este tipo, «Gongorila» nos ha satisfecho pienamente. Y lo mismo que a nosotros al públice que liena diariamente el Alkazar, donde se viene proyectando.

Y puestos ya a anotar las cintas que de veras han gustado citaremos «Greifer, el as policiaco», que en su genero es una de las mejores que se han filmado en taileres alemanes.

Pero, hagamos punto por hoy. La próxima semana nos dará ocasión de ser más extensos... si los films que se anuncian encierran todos los méritos que les concede la enorme propaganda de que vienen precedidos.

PANTALLITA

homenaje a Planes

Mañana sale la caravana automovillsta

Mañana a las ocho, de la Plaza de SOOPE Santo Domingo sa drá la caravana automovilista, que organizada por el Circulo de Bellas Artes, conducirá a destacados elementos de la ciudad para asistir al grandioso homensje que se prepara en Madrid al glorioso escultor murciano José Planes.

Sabemos que son bastantes los coches particulares que saldrán de Mur cia, aparte de los autobuser que trasladaráa admiradores de nuestro artista, al precio de treinta pesetas ida y vuelta.

En Bellas Artes se han recibido muchas adhesiones y se espera que por el número de inscritos para el viaje y para el banquete, la caravana y los homenajes resulten altamente brillantes.

La entrada en Madrid de la caravana se verificará en las primeras horas del sábado por la noche.

Murcia en esta ocasión ha de ofrecer un elevado testimonio de admira ción y cariño a preclaro artista mur-" ciano que con la conquista del Gran Premio de Escultura ha colocado el nombre de Murcia a una envidiable altura.

Gobierno Civil

El 10bo en Lorca

El gobernador interino señor Bernardo dijo ayer a 10s periodistas que había llegado a Murcia un Jefe de la Dirección General de Seguridad con tos oportunos aparatos para la comprobacion de las nuellas dactilares en el importante robo cometido en Lorca y cuyo funcionario ha salido para dichs ciudad después de saindarie.

Los conflictos sociales

También expuso que había llegado un jefe del Ministerio de Trabajo que viene para intervenir en la solucion de los distintos problemas de poca monta casi todos elios, que existen en varios puntos de la provincia.

Dos reuniones

Manifestó el señor Bernardo que por la tarde estaban citados en su des pacho del Gobierno civii una Comisión de obreros de Cartagena y de Abanilia, al objeto de ver de solucionar la cuestión de salarios que dió motivo a la manifestación de protesta de hace unos dias.

Asalto en una finca

Expuso el gobernador que en una finca situada entre Sucina y San Javier, según le habían comunicado, un grupo de individuos había cogido la aceituna sin autorización.

Ha dispuesto que se practiquen las averiguaciones oportunas para proceder en consecuencia.

Los guardias de Asalto

Manifestó el gobernador interino que le había visitado el teniente de Asalto señor Hubio, el cual acudió a cumplimentarie.

Parece ser que será preciso estable cer retenes en distintos puntos de la ciudad en cuanto esas fuerzas estén determinar los reclutas que han de en Murcia, habiendo pensado entre otros locales, para esos efectos, en el Gobierno civi, Audiencia y Cuartel de Garay.

COTIZACIÓN DEL DIA 19 Por telégrafo de la noche Amortizable 5 1. Idem 4 %.... Banco de España 512'00 Libras,

El Congreso de la Unión General de Trabajadores

Comienza la discusión los Estatutos

Un grupo de sindicalistas pretende penetrar en la sala, produciéndose una colisión

(Por telégrafo)

Madrid.—En el teatro Fuencarral siguieron las deliberaciones del Congreso de la Unión General de Trabajadores.

Se aprobaron las cuentas, y a continuación se discutió animadamente una ponencia sobre seguros sociales, que quedó aprobada, aceptándose las sugerencias de Lucio Martínez, en el seutido de evitar el ingreso de personas pudientes.

En la ponencia, la U. G. T. ofrece que coadyuvara a la labor inspectora, recabando amplia representación en la Comisión nacional, que estudia la transformación de los seguros sociales.

Camenzó la discusión de la reforma de los Estatutos.

Trifón Gómez abogó porque esta reforma se haga progresivamente, atemperada a las circunstancias.

Mañana hablarán varios delegados extranjeros, haciéndose entrega a lla U. G. T. de la bandera regalada por la Federación de Sindicatos de Sena.

Una colisión entre socialistas y sindicalistas

A las once de la mañana se presentó en el teatro Fuencarral un numeroso grupo de sindicalistas, pretendiendo penetrar en la sala.

Varios afiliados a la U. G. T. les salieron al encuentro, en el vestíbulo, produciéndose una colisión.

Se cruzaron palos y puñetazos, interviniendo la fuerza pública, que prac ticó varias detenciones.

NOTAS DE LA GENERALIDAD

DISTRIBUCION DE DIPUTADOS PARA EL PARLAMENTO

Por telégrafo

Madrid. = El Parlamento catalán deberá constituirse con ochenta y siete diputados.

Por las minorías se podrán elegir diecisiete y por 'as mayorias setenta. Con arreglo a la distribución por provincias, Barcelona podrá elegir por la capital veintiuno por las mayorías y cuatro por las minorías, y por la provincia diociseis por las moyorías y cuatro por las minorías.

Gerona, Lérida y Tarragona podrán elegir once para las mayorías y tres por las minorias.

Visitas a Azaña

Recibe la del 6mbajador de España en Lisboa

Por telégrafo de la noche Madrid.—El jefe del Gobierno recibió la visita del embajador de España en Lisboa, señor Rocha.

También acudió a visitarle el embajador de Chile y varios militares. Azaña estuvo trabajando toda la mañana, por lo que no asistió a la inauguración del curso para corone-

Caja de Recluta Núm. 24.--Murcia

ANUNCIO En cumplimiento a lo dispuesto en

la Orden Circu ar de 17 del actual (D. O. n.º 245) el próximo día 23 a las ocho horas, en e: patio del Cuartel de Garay, dará comienzo el sorteo para constituir el cupo de filas y el de instrucción, pertenec entes al reemplazo de 1982 y agregados al mismo procedentes de revisiones y prórrogas de segunda clase, acogidos a los benefícios del Capita o XVII de la vigente Ley de Reclutamiento, ajustándose a las normas establecidas en la citada disposición.

No es obligatoria la asistencia de los reclutas al sorteo, pero quedan autor sados para presenciarlo cuantos lo deseen, pudiendo los Ayuntamientos que lo estimen conveniente nombrar un comisionado que oficialmente coneurra al acto.

Murcia 19 de Octubre de 1932.—El Teniente Coronel Primer Jefe.

Los grandes vuelos

Mermoz y Mailloux desisten del que tenían proyectado

Por telégrafo de la noche Marsella, - A consecuencia del fracaso tenido en la tentativa de su vuelo en linea recta sobre el Atlantico. los aviadores Mermoz y Mailloux desistieron de emprenderlo nuevamen-

En cambio Rosi y Bousoutrot no desisten, y si el tiempo no lo impide. saldrán al amanecer del día 20.

De espectáculos

LA COMPAÑIA DEL MAESTRO SERRANO, EN ROMEA

Anoche y con brillante érito hiso su debut en nuestro colisco la notable compañía de zarzue a del maestro Serrano, en la que figuran Cors Raga, Vicente Sampere y Amparito Martinez.

Puso en escena «Los Claveles» y «Katiuska», obteniendo la compania un señaladisimo triunfo en la interpretación, siendo aplaudidos todos los artistas.

Esta noche se despide la compania, con «La Dolorosa» y «Katiuska». BRILLANTE EXITO DE «EL TREN

DE LOS SUICIDAS.

Ayer se estrenó en el Circo, una pe lícula de la que salió el público muy complacido. Se titula «El tren de los spicidas.

Hoy se reprisará «Su majestad e amor. por Frand Dedere.

Notas de la Alcaldia Visitas

Continua el alcalde señor Bautista, recibiendo muchas visitas de comisiones que acuden a cumplimentarle.

Expuso el alcalde que en la tarde de ayer se reuniría la Comisión municipal para estudiar los presupuestos confeccionados por la comisión correspondiente, al objeto de que informen las comisiones de Hacienda y Presupuestos.

El arreglo de calles

Por último dijo el señor Bautista que en cuanto se pongan en marcha las Comisiones municipales, especial mente la de Policia Urbana se proce derá a continuar la labor de pavimen tación de calles, seguramente por el sistema de cooperación del vecinda-

Parece que la calle de Fermin Galán se quiere pavimentar de una manera definitiva. En una entrevista celebrada con el señor Cerda, se con vino en principio estudiar un presupuesto de pavimentación moderna

Después de la calle de Fermín Galán se estudiará hacer lo propio con la calle de la Plateria, que está necesitando mucho una obra definitiva.

EN ROMA

Marconi preside una sesión de la Aeademia de Ciencias

elogia a Mussolini y al fas-

Por telégrafo de la noche

Roma.—La Real Academia de Cien cias, presidida por Marconi, ce'ebró el décimo aniversario del fascismo. Marconi pronunció un discurso en-

salzando a Mussolini y al fascismo, que renovó Roma moderna, dándole el esplendor de los tiempos de An-

Describió las mejoras urbanas ilevadas a efectos e invitó a los intelectuales del mundo a visitar no solo Roma, sino todo el suelo italiano.

De la Diputación

Regreso del Presidente

El Presidente de la Diputación sefior Pascual Murcia y el vicepresiden te senor Onate regresaron ayer de su vizje a Madrid.

Al recibir ayer el señor Pascual Murcia dijo que el Secretario de la Corporación señor Luna le habia dado cuenta de lo tratado en la Asamblea de Bellas Artes para tratar de la organización del homenaje al nota bilisimo escultor José Planes.

Dijo que desde luego la Diputación no faitará a esos actos, lamentando mucho no poder asistir él como Presidente, por tener que presidir la sesión del próximo sábado por la tarde y por,no poder sufrir esta nuevo apla zamiento,

La Diputación, dijo, que tiene un deber estrechisimo de asociarse personalmente a los actos en homenaje al que fué pensionado suyo durante varios años señor Planes, estará representada por el Diputado señor Pérez Albaiadejo, quien llevará el coche de a Diputación en la caravana que se organiza y que saldrá mañana sábado.

El señor Péres Albaladejo lleva mi representación—afirmó el señor Pascual Murcia-pues Planes además de ser un ya ilustre bijo de Murois es un estimado amigo particular,

(Madrid, 16.--Informaciones ALPHA.)

Besteiro requiere a Balbontín para que retire el reto, pero éste se niega y abandona el salón

POR TELAGRAFO

Madrid.—El Congreso celebró sesión, bajo la Presidencia de Besteiro y con asistencia de unos doscientos diputados.

En le sección de ruegos, Aldasoro protesta de que por la Compañía na cional Telefónica se está trasladando continuamente a empleados modestí simos.

Angulo se ocupa de la crisis del aceite pidiendo se adopten las medi das adecuades.

Protesta de la actuación del Colegio de Abogados, que se ha convertido en entidad derechista, desde la elección de don Melquiades Alvarez. para decano.

Alude a la actitud del Colegio de abogados respecto de las deportaciones ordenadas por el Gobierno.

Balbontin interrumpe a Angulo; produciéodose un rudísimo inciden te, que la Presidencia pretende cor

Besteiro requiere a Balbonita, pa ra que retire el reto que lanzó, pero éste se niega.

de abandonar el salón, siendo imprecado por los socialistas.

La minoria africanista

Se pedirá al Gobier- El Embajador de Alto Comisario en Marruecos, a rectificar su conducta

de la noche Por telégrafo Madrid. - La minoría africanista acordó que los señores Acuña, Jaén y Madrigal, marchen al protectorado de España en Marruecos, con el objeto de estudiar las necesidades que existan.

También tomaron el acuerdo de recabar del Gobierno el que obligue al Alto Comisario, señor Lopez Ferrer a rectificar su conducta.

El viaje lo efectuarán próximamente.

La Fiesta nacional

Una mala tarde Inauguración del Ronda

Por telégrafo de la noche Jaen.-El ganado de Julián Fernández. salió bravo.

Niño de la Palma quedó mal en sus dos toros. Recibió los correspondientes avisos,

Palmeño quedó bien. cortando una oreja.

Pepe Bienvenida no pasó de Repu lar.

Mancomunidad Hidrográfica del Segura

REGIMEN DE EMBALSES Dia 18 de Octubre de 1932 Pantane de la Fuensanta Volumen total embalsado, metros embicos 2.454 687.

Desague, metros cúbicos 848.451 Pantano de Corsevade

Volumen total embalsado, metros eabicos 931.855. Desague, metros cábicos 00.00.

Puntane de Quipar Volumen total embalsado, metros

etbicos, 676.248. Desague, metros oúbicos 00.00. Pantone de Puentes

Volumen total embalsado, metros eabieos, 567.764

Desague, metros cúbicos 19.181. Pantane de Talave

Volumen total embalsado, metros

wabieos 000.000. Desaglie, metros cábicos, 148.867. ra, jovenes y niños. Murcia 19 de Octubre de 1982,

También abandona el salón Angulo, siguiéndole varios compañeros de minoría, para evitar que el incidente se reproduzca en los pasillos.

El trabajo eveutual en los Arsenales

López Goicochea habla del trabajo eventual en les Arsenales, con el objeto de dar ocupación a muchos pa-

Le contesta Giral, significándole la imposibilidad de acceder al ruego, que estima justo.

La actuación de los delegados de España en Ginebra

Eduardo Ortega Gasset anurcia una interpelación sobre política inter nacional.

Censura duramente las declaraciones hechas por el ministro de Estado, en las que encomió al cuerpo diplomático, cuyos componentes son en su mayoría monarquizantes.

Tambiéu dice que se ocupará de 'a En cambio, toma la determinación actuación de los de egados españoles en Ginebra, cuya labor ha sido censurada per la Prensa extranjera.

La situación agraria en Salamanca

Dentro del orden del dia, se reanu da la interpelación sobre la situación agraria en Salamanca.

Santa Cecilia rebate el discurso pro nunciaco Gil Robles.

Lamamié de Clairac reclama para él la responsabilidad de la campaña llevada a efecto por los agrarios en Salamanca.

Dice que personalmente está dispuesto a cesar en las explotaciones agricolas si se mantienen las bases aprobadas.

Lamamié de C'airac es interrumpidísimo por los socialistas.

Lucio Martinez ataca duramente a los patronos, manifestando que si ellos originan revue tas, estas perjudicarán a los patronos y al Gobierno que los apoye.

Se toma el acuerdo de aplicar la ley de bases del Código Penal de 8 de Septiembre.

sión.

Notas de Estado

no a que obligue al España en Méjico se despide

Por telégrafo de la tarde Madrid.-Acudió al ministerio de Estado, en visita de despedida el Em bajador de España en Méjico Alvarez

Bayo, que marcha a encargarse de dicha Embajada. También visitaron a Zulueta los Embajadores de Francia, Portugal y

la Argentina. Pérez de Ayala a Lisboa

Se confirma que Pérez de Ayala pasará a la embajada de España en Lisboa.

Le sustituirá en Londres un diputado de la agrupación al servicio de la República.

EN LA ESCUELA DE GUERRA

de Cayetano el de curso para coroneles

de la noche Por telégrafo Madrid.—En la Escuela Superior de Guerra tuvo lugar el acto de inauguración del curso para coroneles.

Presidió el subsecretario de Guerra, quien pronunció un discurse, encareciendo la importanaia del curso que será de mayor duración que los anteriores.

Disculpó la ausencia de Azaña. Dijo que la finalidad del curso será

la selección para ocupar altos mandos minitares.

Al curso asisten 55 coroneles.

Publicaciones

La Mujer en su Casa

Ya salió el número de Octubre de esta interesante revista, muy en armonia con el cambio de estación: y además, como extraordinario, con la cubierta a cinco colores, representando cuatro lindos cojines.

Su sección de Varias Labores, a la que es anexa una hoja suplemento con el dibujo a tamaño natural de las principales de estas, contiene instrucciones para la confección de una biusita a punto de media con texto explicativo y primorosos granados, Muy interesante la de Mante erias y Juegos de Cama.

La de Modas, comprende más de 25 figurines de elegantísimos vestidos y prendas accesorias para señoA continuación se levantó la se-

Lección de Corte dedicada a este

mes a lenceria de caballero. Contiene, además, atractivos artículos sobre: Decorado y arregio de la casa, Estética familiar (3.ª charla), Trabajos artísticos, Economia doméstica, etc. En fin, un número muy útil, ameno e interesante.

Pídalo, hoy mismo a Editorial Bail'y-Bailliere, Nuñez de Ba boa, 25, Madrid, enviando una peseta en sellos de correos, con indicación del periódico en que lea este aviso.

Heliotropo

Gira y se despiaza como la flor cuyo nombre ostenta... Tan pronto está en un sitio como en otro: de Nueva York ha saltado a San Francirco de California, donde se encuentra metido en una terrible aventura, cuyo desarrollo y desenlace conocerá el que leyere el segundo número de esta originalisima publicación, titulada «La cámara de los esqueletos», donde el imponderable «Heliotropo», con su valiosa intervención, consigue un triunfo más que anadir a los que constituyen su extraordinaria vida de reportero detective, que él mismo narra con sus indiscutibles dotes de admirable periodista.

Nuevo Mundo

Nos da a conocer esta semana adón de va y qué pretende la F. U. E., cuyos planes y orientaciones no solo van a influir en el porvenir de España, sino que tambien en la futura federación espiritual con la América Hispana.

Expone quiénes son y en qué triun faron los nuevos consejeros de la «Generalitat», y dedica especial importancia a los siguientes temas: ¿El Kronprinz Regente de Alemania? == Labor creadora de los artistas postales.—Colette y los pescadores de anchoas. Los origenes de nuestro sistema so ar.—El discóbolo se estrelló en motocicieta (avocaciones).—Novedades literarias, deportivas y de actualidad.-Notas de actualidad.

Compre usted siempre «Nuevo Mundo»: 30 céntimos en toda España.

Café Oriental

Empresa: GARCIA CARLEODOPOL TEMPORADA DE VARIETES Espectáculos a las dos y media y seis

y media tarde y diez noche Arte-Lujo-Belleza-Moralidad Exito sin precedentes de todos los artistas

El lunes 31 de Octubre, grandioso debut de la mejor pareja de clows del mando

romposs y Teddy que constituyen la mayor atracción de la época.

Butler, en Madrid

de Trabajo

Por telégrafo de la noche Madrid.—Llegó a Madrid el director de la oficina internacional de Tra bajo, Butler.

A la estación acudieron a recibirlo el subsecretario de Trabajo señor Fabra Rivas y otras personalidades.

Permanecerá en Madrid unos días.

LOS ENFERMOS

Casares no acudió a su despacho

Paro está bastante mejorado Por telégrafo de la noche

Madrid.—El ministro de la Gobernación ha mejorado bastante de su dolencia.

A pesar de esta mejoría no acudió a su despacho.

-Largo Caba lero continua igual. Reunión de médicos

Ante la persistencia de la dolencia del ministro de Trabajo, se celebró consu'ta de médicos.

Estuvieron de acuerdo en que Largo Caballero necesita descansar varios dias.

Dos noticias

March, va ser reconocido por un médico

El conde de Peña del Castillo, ha sido procesado

Per telégrafo de la tarde

Madrid.=La Comisión de responsabilidades tomó el acuerdo de que el forense reconozca a don Juan March, con el objeto de resolver sobre su libertad condicional.

LA EVASION DE CAPITALES

El jnez que entiende en el sumario instruido por evasión de capitales, dictó auto de procesamiento contra

el conde de Peña del Castillo. Le exige medio millón de pesetas como fianza.

BOLETIN RELIGIOSO

OCTUBRE-1292

Este mes consta de 81 dias. Está consagrano al Santo Angel Custudio.

Toque de Alba por la mañana a las

Toque de oraciones por la tarde » las siete,

SANTORAL Dia 20

Jueves.—San Cabrasio, San Juan Cancio y Santa Irene.

VELA Y ALUMBRADO Se descubre por la mañana a las

Se reserva por la tarde a las cinco y media.

Dia 20.—En Capuchinas. Din 21.—Id.

CULTOS

En la Catedral

El coro por la mañana a las ocho y media con Misa de Prima y Conventual y horas menores. Prima, Tercia, Sexta y Nona. Por la tarde a las cuatro Visperas,

Completas, Maitines y Laudes.

Mes del Rosario

En Santa Catalina. -Todas las mafianas en la misa de ocho con solem-

En San Pedro.—Por la mañana en la misa siete, con Exposición de Su Divina Magestad, Rosario y Ejercicio.—Los dias festivos por la tarde a las tres y media, con sermón.

En Santo Domingo.—Por la mañana en durante la misa de ocho y me dia y por la tarde al toque de Oraciones con solemnidad.

En la Merced. - Todos los dias, en la misa de ocho, y por la tarde al toque de Oraciones, se vienen celebran do solemnes cultos, con exposición y canticos.

Sobre la baja de la libra

Se trata del di-rector de la ofici- Carabias no cree que internacional se trate de estabilizarla abajo precio

Con este motivo se reune el Centro de contratación de moneda

Por telégrafo

Madrid.—Se han tenido noticias de Nueva York, dando cuenta de que la libra esterlina bajó bruscamente cuatro puntos.

Se atribuye la baja a la falta de apoyo del Banco de Inglaterra. Algunos suponen que el Gobierno inglés pretende estabilizar el cambio de la libra a un nivel inferior al actual.

Se reune el Centro de contratación de moneda

Se reunió el Centro de contratación de moneda, para ocuparse de la baja de la libra.

Carabias expresó su creencia de que la depresión esté motivada por la falta de confianza.

Afiadió que no cree que se trate de estabilizarla a bajo precio. Las últimas noticias que se tienen aseguran que se operó una reacción en fovor de la libra.

Manifestaciones de Marcelino Domingo

El regreso de los ingenieros que estuvieron estudiando la Reforma Agraria en Badajoz

Por telégrafo

Madrid.-Marcelino Domingo manifestó que habían regresado los ingenieros que fueron comisionados para estudiar la aplicación de la reforma Agraria en Badajoz.

Dichos ingenieros le entregaron un informe, que revela la clara misión de la realidad agraria en los lugares donde puede aplicarse. Iguales trabajos se están realizando en Toledo, Granada y Córdoba.

El ministro espera que este año pueda implanterse gran parte de la Reforma, de manera eficaz. Anunció que el Consejo de la semana próxima llevará un proyecto refe

rente a los bienes rústicos municipales, Comprende la conservación y rescate de bienes comunales; la tributación por un régimen de autonomía forestal; la restauración y aprovechamien to de los bienes comunales.

También presentará otros dos proyectos, que se refieren a la Banca Na cional agraria, y a la nueva orientación de los arrendamientos.

Terminó diciendo que el domingo merchará a Palma, a pronunciar un discurso.

> Madrid Suceso en

LA HIJA DE ROS DE OLANO IN-TENTA SUICIDARSE

Está separada de su esposo siete meses (Por telégrafo)

Madrid.—La hija del exministro de Trabajo Sangro y Ros de Olano, intentó suicidarse. Para l evar a efecto tan fatal resolución, se dió varios cortes en el cuello

con una hoja de afeitar. Los móviles del hecho son los faecuentes disgustos familiares que tenía.

Dicha señora está separada de su esposo hace siete meses.

Teatro Romea

Alonso Martines.

ler: Devositos de valores en custodia.

EMPRESA: Vicente Martinez

COMPAÑIA DEL MAESTRO SERRANO

HOY JUEVES DIA 20 DE OCTUBRE :-: Por la tarde a las seis y media:

KATIUSKA Por la noche a las diez:--DESPEDIDA DE LA COMPAÑIA

KATIUSKA

LA DOLOROSA

Precios: Tarde, butaca 3'50; General C'60. Noche, 5 pesetas y 1. Banco Internacional de Industria y Comercio

Capital 30.000.000 de pesetas DOMICILIO SOCIAL; Carrera de San Jerónimo, 43.—Madrid Presidente del Consejo de administración Exemo, señor Marques de

SUCURSALES.

Alicante, Cádiz, Cartagena, Huelva, Melilla, Murcia, Sevilla, Aguilas, Ayamonte, Caravaca, Cieza, Elche, Hellin, Isla Cristina, Lorca, Orihuela, Puerto de Santa Maria, San Fernando, Sanlucarde Barrameda, Albacete, Málaga y Valencia, Totana y Yecla.

CURRESPONSALES en todas las capitales de provincias y plasas de mayor importancia en España y en Marruecos. OPERACIONES: Descuento de efectos sobre España y el extranjero. Cuentas corrientes a la vista y a plazo: Préstan de y créditos con garantia de valores; Bonos a vencimiento fijo; Emisión de giro sobre todas las plazas de España y sobre plazas de mayor importancia del Extranjero; Cartas de créditos: Transferencias; Ordenes de pago; Cambios; Compra y ventas de monedas y billetes extranjeros; Seguros de cambio; Compra y venta de valores; Cobro y descuento de supones y valores amortizados; Cajas de alqui-

Este Banco está afiliado con la Banque Belge Pour Etranger los Bancos patrocinados por la Societé Generale de Béigique y con los pertenecientes al grupo de La Societé Generale de Bélgique, cua sucarnales en diferentes q importantes puntos del extranjero.

Notas deportivas

Castro está en Murcia

Anoche llegó a Murcia en automo vil el jugador Tomás Castro.

A esperarle acudieron algunos aficionados que no pudieron saludarle porque Castro había sido recogido en Molina, en un turismo por un gru po de amigos.

Por esta causa tampoco pudo ponerse al hab a con é . la directiva del Marcia,

Por un buen amigo uuyo sabemos que se hospeda en La Cartagenera, y que se halla muy complacido de ha ber vuelto a Murcia ante cuya afición quiere demostrar que es el Castro de otras veces.

Esta tarde entrenamiento

Esta tarde a las cuatro habrá entre namiento en La Condomina, formán dose dos equipos, con los jugadores del Murcia y a gunos otros loca es.

Según parece en este entrenamiento tomará parte Tomás Castro, aunque aun no está decidido.

Los partidos del domingo

El domingo se jugarán en la región infinidad de partidos correspondientes al campeonato de segunda categoría, y de primera solo dos.

De primera, se celebrarán, uno en Murcia, entre el Imperial y el Murcia y otro en Alicante, entre el Hércules y el Cartagena.

De segunds, habrá partido, en Cartagens, entre el Plus Ultra y el Depor tivo de Cieza

En Mula, entre la U. Muleña y el Canteras, de Cartagena.

En Caravaca, entre el U. Caravaque na y el Athletic de Almería, equipo en el que actúan Morales, Lolin, Curado, Benitez, y otros conocidos elementos.

En Torreviejs, este equipo y el Alicante.

En Crevillente, el titular y la Gimnástica Alicantina.

En Orihuela, los locales y el Gimnastico de Elche.

En Alcoy, el Alcoyano y el Contes-

En Villena, el titular, con la Unión

Frutera de Novelda.

LISCANO. La terceru división de la Liga

Se han admitido a esta competición 32 ciubs de los 35 que habían solicitado tomar parte en la misma, a fin de formar con ellos ocho grupos de cuatro clubs, que jugarán por puntos.

Estos ocho grupos se formarán co-

mo sigue:

1º Racing de El Ferrol, Eirina, Union Sporting y Stadium Avile-

De Obras públicas

en el empleados del puerto de Barcelona

Por telégrafo de la tarde

Madrid, -El ministro de Obras públicas firmó la baja en el escalafón del airector del puerto de Barcelona, Vosé Aysela.

También firmó las bajas del ayudante mayor José Luciani, la del jefe del personal de la misma Junta Prázedes Galán, y la del delegado del Gobierdo en la Junta José Ayse a (hijo).

DE LA ARGENTINA

Un atentado

terrorista

Por telégrafo Buenos Aires. -- Comunican de Cór-

doba que ban estallado dos bombas ante el domicilio del profesor Alvaenque y Wéiker, de la Escultad de Medicina. Han resultado heridas siete perso-

nas a consecuencia de la exp.osión, aua de ellas tan gravemente que faleció antes de liepar al hospital. atentado se considera obra de

ios estudiantes comunistas. La Policía ha operado varias deten-HOD OS.

2.º Valladolid, Nacional, Castilla y Ferroviaria.

3.º Baracaldo, Erandio, Tolosa y

Logrofio. 4.º Aurora, Alkartasuns, Huesca

y Zaragoza.

5.º Los cuatro mejor clasificados en el campeonato de Cataluña entre os cinco siguientes que han pedido su admisión: Sabadell, Palafrugell, Badalona, Sans y Júpiter.

6.º Levante, Gimnástico, Héreules y Elche.

7.º Cartagena, Gimnástica, Imperial y Cieza.

8.º Córdoba, Málaga, Malagueño y otro Club cuyo lugar se reserva a uno de Huelva o de Badajoz.

Eliminatorias entre grupos

Los clubs de cada grupo jugarán por puntos, clasificando dos cada gru po para mo eliminatorias sucesivas, que se jugarán a dob e partido, del modo siguiente:

Primero del grupo 1 contra segundo del grupo 2.

Primero del grupo 2 contra segundo del grupo 1.

Primero del grupo 3 contra segun-

do del grupo 4. Primero del grupo 4 contra segun-

do de grupo 3. Primero del grupo 5, contra segun

do del grupo 6. Primero del grupo 6, contra segun do del grupo 5.

Primero del grupo 7, contra segun do del grupo 8.

Primero del grupo 8, contra segun do del grupo 7.

Quedarán así clasificados los ocho clubs vencedores de los anteriores partidos, que, agrupados también de dos en dos por el orden antes señala do, se eliminarán a doble partido, dando cuatro clasificados para la siguiente eliminatoria, que se jugará igualmente a dobie partido, combinándose los clubs asimismo de dos en dos por el orden ya establecido.

Los dos vencedores de la última e iminatoria jugarán la final a un solo partido en campo neutral, salvo que se pongan de acuerdo para efectuarla mediante dobie partido, uno en el campo de cada cua!.

Fechas de la competición

La competición por grupos coupará seis fechas, que serán las siguientes: 4, 11 y 18 de diciembre y 1, 8 y 15 de enero. Las eliminatorias, a doble partido hasta la final, se jugarán los dias 22 y 29 de enero, 5 y 12 de febrero y 19 y 26 del mismo mes. La final se señala para el 12 de marzo, y además el 19, caso de jugarse a doble partido

En la próxima reunión quedará establecido el calendario de cada uno de los ocho grupos iniciales.

Pruebas de una boya

Permanece bajo escalatón varios las aguas, cuatro horas

Por telégrafo de la tarde Madrid —En la Casa Campo, realizó Adrián Alvarez determinadas pruebas de una boya submarina.

Alvarez permaneció bajo las aguas del estanque, unas cuatro horas apro ximadamente.

Las pruebas fueron presenciadas por numerosas personas.

Espectáculos

FUNCIONES PARA HOY

Romea

Compañía de Zarzuela del maestro

A las seis y media de la tarde: «Ka-

tiuska». A las diez noche: «Katiuska» y «La

Dolorosus.

Central Cinema A las diez y media noche: Debut de la canzonetista Pilar García y de la bailarina Maria Valencia.

Circo

Cine.—A las siete tarde y diez y cuarto noche.=La preciosa producción sonora titulada «La señorita de Chicago».

Cinema Iniesta

Cine permanente.—La producción conora, titulada «Estaré sola a media noche y « Noche de duendes».

Café Oriental

Espectáculos de varietés. — Grandes secciones por tarde y noche,

Después del complot de Agosto

Se practican dos registros, sin resultado, casa de un comandante

Se le achaca el haber facilitado la fuga de González Carrasco

(Por telégrafo)

Granada.—Se practibó un registro en el domicílio dol comandants retirado Juan Díez Miró, el cual fué detenido recientemente.

A la diligencia, que dió resultado infructuoso, asistió el interesado Luego se le trasladó a una finca que posee en Pinos Puente, donde también se efectuó otro registro, el que también dió resultado negativo.

Según parece la intervención de Diez en el complot de Agosto, se redujo al encubrimiento del general Gonzalez Carrasco, al cual tuvo alojado, faci litándole la fuga.

Diez fué trasladado a Madrid, couvenientemente custodiado por agentes de policía.

El detenido quedará a disposición del ministro de la Gobernación,

La causa por el crimen en la calle Alta

Ayer tarde se vió en esta Audiencia la causa por homicidio seguida contra Rafaél Torres perpetrado en la persona de un individuo conocido por «El Menúo» de oficio, agua-

Se constituyó la sala con el Presidente señor Valcarcel y Chico de Guz mán y magistrados señores Lastra y Pérez Marin. El Jurado que actuó fué sorteado.

El hecho se desarrolló a la salida de una taberna en la calle de Luisa Aledo. Parece que el «Menuo» trató de herir con un arma blanca al padre de Rafael y este se abalanzó y le quitó el cuchillo asestándole un golpe

las declaraciones surgieron incidentes que cortó con oportunidad a Presidencia.

El abogado defensor presentó elocuente informe y le siguió el fiscal señor Tardies. La defensa abogó la atenuante de legítima defensa para su patrocinado y requirió al sentimiento y la conciencia del Jurado.

Y este se retiró a deliberar.

LA ALIANZA DE IZQUIERDAS

Los radicales socialistas condicionan

su ingreso

Esto se interpreta como un veto a los radicales

de la noche Por telégrafo

Madrid. - Los radicales socialistas tomaron el acuerdo de ingresar en la Federación de izquierdas preconizada por Azaña en su disenrso pronunciado en Santander.

Condicionan su ingreso a que dicha Federación la constituyan so amente fuerzas izquierdistas.

Esto se interpreta como un veto los radica es.

Del extranjero

La política en Checoslovaquia

de la noche Por telégrafo Praga.—El partido de oposición co

munista de Checoslovaquia ha decidi do por unanimidad fusionarse con el partido socialdemócrata.

Después de las elecciones de los Consejos de empresas, se ha puesto de manifiesto el retroceso sensible experimentado por, los comunistas en favor de los socia: istas.

La decisión adoptada por el parti do de oposición comunista se considera como la prueba de que la clase trabajadora de Checoslovaquia se ale ja nel comunismo,

Temas de la clase

proposición para reaparición los periódicos

Por telégrafo de la noche Madrid.-Royo Villanova se propone presentar a las Cortes una propcsición pidíendo la reaparición de los periódicos suspendidos, con el objeto de que las sesiones del Parlamento tengan la debida publicidad.

Entre los firmautes de esa proposi ción figura el jefe de los radicales señor Lerroux.

LOS PRESUPUESTOS

sión, para emitir dictámen

Por telégrafo de la noche Madrid. - Se reunió la comísión de Presupuestos, haciendo la distribu ción de ponencias.

Desde luego, aunque reina cordia lidad en cuanto a los dictámenes, se tiene la seguridad de que no se emiti rán con tanta rapidez como el año an terior por tratarse de un presupuesto de reconstrucción.

De Coutances

Violento choque de trenes

Por telégrafo de la noche

Contances.—Un tren de viajeros ha chocado con otro de mercancias cerca de la estación de Carences. El choque fué muy violento, pues el tren de viajeros bajab- en el momento de ocurrir el accidente una pendiente bastante pronunciada.

Los primeros vagones quedaron re 0'40. ducidos a astitlas y de entre sus restos fueron extraidos siete cadáveres. Resultaron además heridas otras quince personas, varias de ellas de

Enciclopedia regalada

gravedad.

Regalamos famoso DICCIONA-RIO ENCICLOPEDICO ILUSTRA-DO, 1500 páginas, 1000 grabados. 80000 articulos, mapas colores, miles de biografias. Lo regala a todo el muudo entidad cultura: y no Empresa de negocios. Pidalo gratis a Instituto Tocial de Bellas Letras, Claudio. Coello, 95, 2.º Madrid. Dirigirse siempre por escrito.

Profesión............ Domicilio.....

Domingo dia 23 de Octubre de 1932 Campeonato Regional 1.ª Categoria

MURCIA IMPERIAL F. C.

Campo de ZARANDONA

A las tres y media en punto

- PRECIOS POPULARES -

EMPRESA INIESTA

Teatro Tirco Millar

PALACIO DE LA CINEMATOGRAFÍA

Jueves 20 de Octubre de 1932. —A las 6 314 tarde y 10 114 noche

Reposición de la preciosa super-comodia sonora, titulada

Su Majestad el Amor

por FRANZ LEDERER

La comedia hablada en español por CHARLEY CHASE,

La señorita de Chicago

Note.—Domingo dia 23, NUNCA ES TARDE, por Will Rogers. Lunes Extraordinario dia 20,

AL ESTE DE BORNEO

La película que supera a «Trrder-Horn» y «Misterios de Africa»

UN DECRETO

La situación económica del Brasil

Por telégrafo de la trade

Rio Janeiro. - El Gobierno ha publicado un decreto suspendiendo por sesenta dias todos los vencimientos de efectos en moneda nacional emitidos por el Estado de San Paulo.

Por otro decreto se autoriza a dicho Estado a emitir un empréstito por un total de 220.000 contos, con objeto de rescatar todos los bonos emitidos por San Paulo, durante la revolución.

DESDE LONDRES

Desfilaron los testigos y en una de Se reune la Comi- Barco inglés a pique

Por telégrafo

de la noche

Londres. = El vapor inglés Braedale» se he ido a pique a la altura de la isla de Withe.

Los tripulantes se han salvado en los botes de salvamento.

Precios del Mercado

Relación de los géneros que se han vendido en la Lonja en el día de ayer con los precios que a continuación se expresan.

HORTALIZAS

Patatas 0'10; Tomates 0'20; Bajocas 0'50; Pimientos menudos 0'18, Pimien tos gordos 0 40; Bonistos 0 16 Chirivias 0'85; Nabicoles 0'35; Cebollas seca 0'16 Guisantes 00'00; Alcachofas 0'00; Habas, 00'00; Ajos secos, 0'00; Apios 0'50; Cardos 0'50.

FRUTAS

Melocotones, 0'00; Mansauas 0'00, Ciruelas C'00; Peros COJ; Peras 0'80; Peretas 0'00; Albaricoques 0'00; Nisperos 6'00; Ceresas 0'0; Melones 0'25; Naranjas 0'00; Limones 0'25; Sandias 000, Dátiles 0'00; Granadas 0'20. Uva

GENEROS DE CUENTA

(Docena)

Calabasa totanera 3 50; Calabasas tiernas 0'00; Pepinos 0'00; Cebolla tierna 0'00; Berengenas 0'25; Ajos tiernos 0'00; Lechugas 0'60; Coles 1.50; Coliflores 3'(0; Rábanos 0'35; Acelgas 0 00

PESCADERIA

Entrada de pescado en el dia de ayer para la venta: Merluza 6'00; Pescadilla 8'00; Atún

4'00; Mero 0'00; Calsón 2'00; Emperador 8'00; Pajel 2'00; Besugos 8'00; Cala mares 5'00; Jibias 8'00; Pulpos 0'00, Gallinas 0'00; Dorada 2'00; Magres 200; Bacalao 0'00; Salmonetes 5'00. Sardinas 1 00; Boga 1 00; Boquerón 0'00; Chirrete 0'00;

Langostinos 8'00; Gambas 6'00; Almejas 1'20: Lenguados 0'00.

Central Cinema

Sábado dia 22 de Octubre, a las diez y media noche.=DEBUT de la escultural canzonetista

Pilar García

y de la bellísima bailarina Maria Valencia

Cinema Iniesta

PRECIOS POPULARES

Programa para hoy Desde las cinco de la tarde La deliciosa comedia sonora ESSARE SOLA A MEDIA NOCHE

La comedia cómica hablada en español por la célebre pareja Stan Laurel y Oliver Hardy,

Noche de duendes Nota.—Lunes extraordinario

dia 24, la mejor obra del formi-

dable Ernesto Vi ches, hablada

en español, titulada

Cascarrabias

Cine Popular Programa para el próximo jueves dia 20. Desde las cinco

El colosal drama de gran espectáculo, titulado Sangre en las olas

Portentosa creación de Richard

Barthelmes y Betty Compson Nota -Domingo dia 23, la obra terrorifica en once partes (copia muda) NOSFERATU y el drama americano en 5 partes EL HIJO DEL BANDIDO por

Banco Central

Bob Steele.

CAJA DE AHORROS Interés anual 4 2º

SENORAS Y CABALLERO3: Lo más elegante en Blusas, Suetters, Chalecos, Toreras, Fajas y Coulots. Lo encontrará en la Camisería de

Platería 58-60 Teléfono 2620 puerta propia para Vendo

parador con pórtigo,

ANTONIO ZAMORA

3 por 2'50 ancho. Razón en esta administración. Academia de Comercio

dirigida por Federico Dies Puche Cálculo Mercantil, Teneduria de Libros por Partida Doble, e Idiom-

Isbonerias. 14

Antonio de la Peña Médico Oculista Consulta de 11 a 1.

Rodriguez y Pobil s. L.

DEPÓSITO DE CEMENTOS DE LAS MEJORES MARCAS CALES HIDRÁULICAS, LADRILLO HUECO, TUBERÍAS DE GRES, IDEM

Fábrica de Mosáicos Hidráulicos y Piedra Artificial Dirección Técnica por Arquitecto

Materiales y Pavimentos

DE BARRO, TEJAS, PAVIMENTOS, ETC., ETC. ESPECIALIDAD EN AZULEJOS SEVILLANOS

Almacenes y Despacho Fábrica de Mosáicos PORCHE S. ANTONIO, 9 y 11 AGUADORES, 8 Teléfono, 1422 Teléfono, 2606

SAN LORENZO, 11.

Prancés.

BURGIAN RAZAR

Plateria, 66 y 68

Murcia

SUCURSAL EN CARTAGENA:

Especialidad, en objetos para regalos)o(Gran sur tido en artículos de Perfumería)o(Produetes de la

CABBAD ABB

CALLE MAYOR, 33

¿Tiene V. algun asunto que resolver en Madrid? ¿Le interesa tener un delegado o representante en Madrid?

Diríjase a don Carlos Caballero, abogado, cuya Oficina comercial y jurídica realiza cuantas gestiones le encomiendan sus clientes eomo si fuese un representante o agente directo de estos.

Gestiones en oficinas públicas, centros oficiales y de enseñanza, etc.

Obtención de certificados de últimas voluntades, penales, registros, etc. Redacción de todo género de escritos: Instancias, memorias, conferencias, etc.

Informes sobre oposiciones y concursos tramitando los expedientes. Mátriculas, certificados de estudios, titulos, apuntes y textos, etc.

Asuntos judiciales, exhortos, consultas y dictámenes juridicos, etc.

Representaciones comerciales, iuformes, visitas a clientes en plaza, etc,

Honorarios por abono:

Semestre: 60 pesetas.-Año: 100 pesetas

(Pago anticipado. En estos abonos se comprende únicamente la gestión, corriendo a cargo del abonado los gastos que hayan de realizarse en cumplimiento de órdenes y previa su conformidad.)

Los no abonados que deseen encomendar algan asunto deben consultar previamente y se les indicará exactamente los honorarios que correspondan.

(Toda carta debe acompañarse siempre de sello para la respuesta.)

Aceptarianse Agentes productores

Dirija su correspondencia y giros a don Carlos Caballero—Alcalá, 185. 1.º A.—MADRID



Folletos

CASA BRUGAROLAS

TELEFUNKEN

Altavoces desde 66 pesetas hasta el dinámico, todos fieles reproductores de la música y la valabra. Pick-Ups. \mplificadores-Aparatos anodo, etc. etc. Demostraciones gratis

Bingaina y Compañía

Sociedad, 10

Telfono 1239

Compania Trasatiantica Servicios del mes de Maye de

Linea del Cantáhrico a Cuba-Mélico

Mayo, de Gijón el 23, y de Coruña el 24 para Habana y Veracruz, escalando en New-York al regreso. Próxima salida el 22 de Junio.

Linea del Mediterraneo al Brasil-Plata

El vapor ARGENTINA, saldrá de Barcelona el 5 de Mayo, del Almeria y Malaga el 6 y de Cádiz el 8, para Santa Cruz de l'enerife, Rio de Janeiro. Montevideo y Buenos Aires. Próxima salida el 5 de Junio.

Linea del Mediterraneo al New-York Cuba El vapor MASQUES de COMILLAS, saldrá de Barcelona y Tarragona el de Mayo, de Valencia el 8, de Alicante el 9, de Málaga el 10, de Cádiz el 12 y de l Vigo el 14, para New-York, Santiago de Cuba y Habana, Próxima salida el 7 de Junio,

Linea del Meditarraneo a Puerto Rico-Venezuela-Colombia

El vapor MAGAL, LANES, saldrá de Barcelona el 25 de Mayo, de Valencia el 26, de Málaga el 27 y de Cádiz el 29, para Las Palmas, Snn Juan de Puerto Rico, La Guayra, Puerto Cabello, Curacao, Puerto Colombia y Cristôbal, escalando al regreso en Santo Domingo, Proxima salida el 25 de Junio;

Servicio tipo Gran Hotel. -T: S. H := Radiotelefonía. - Capilla. = ()rquesta,

Las comodidades y trata de que disfruta el pasaje se mantienen a la altura tradicional de la Companía,

También tiene establecida esta Compañía qua red de servicios combinados para los principales puertos del mundo servidos por líneas regulares, Para informes y detalles, en las Agencias de la Compañía, En Madrid Cale de Alcalá. 48

CATALANA

Eeguros contra incendios y explosivos de todas clases, contra la pérdida de alquileres, riesgos locativo, de recursos y de paralización de trabajo a causa de incendio.—Fundada en 1865—Inscrita en el Ministerio de Trabajo y Previsión—Domiciliada en Barcelona—Paseo de Gracia 2—Capital suscrito: Pesetas 5.000.000—Capital desembolsado: Pesetas 2.000.000—Reserva Estatuaria: Pesetas 1,000,000

SITUACION Y DESARROLLO DE LA COMPAÑIA

Años	Prmas	Siniestros indemnizados	Reserva de riesgos en curso	Reservas patrimoniales
1871	213,968'26	100,022'-	÷ 7I,322'75	49,519'04
1881	420,551 54	153,153'50	140,183'84	271,655'37
1891	805,362'64	303,901'40	268,454'21	554,871'70
1901	1,472.470 96	317,253.70	490,923'65	908,406.96
1911	2,620,391'45	1,100,643.61	873,465'82	1.275,306'—
1921	16,222 084'70	9,873,500,03	5,960,1 8 28	2,527.696'49
1931	26,199,821,91	14,009,971.57	8:864,258:09	7.854,109'80

Autorizado por la Inspección de Saguros y Ahorro en 11 de Mayo de 1982 7 DELEGADO EN MURCIA;

Agustin Monteverde

SANTA TERESA NUM, 7

Agencia de transportes y enciszos a domicilio de

Transportes de paquetes y mercancias en general por autocamiones a

domicilio entre Madrid Lopez de Vega núm 6

Teléfono, núm. 11.512

Murcia

Calle de Pascual núm. 11 Teléfono, núm. 2.354

anion Espanoia de Explosivos

SOCIEDAD ABORINA BOMICILIADA EN SEILEAO

HO CORRAGION MADRID: CALLE IDE VILLANDRYA, BUM. 11

Fancisculat Vintaya (Kanes, Leonaus, Mincrista y Gabaucciba; an jovie as, (ha Minjoyan in Madrid, an iday) ita (Mi Barelmen un Cartagena: an Bar animan (Badalona); en Málagu, un Cácares (Alden Moret) y en Liebon.

PRODUCTOS CUIMICOS, -Acides Salfarices y Cleam, Cieridice, Misri w. withdiane duitates de docs, de Conte, de Line, de Hierre y Pérrise: Sal I Mila. Circhipu, Matmisse Maron Mungit Colas: Marerine Solventer: Colo. M. Wischiss: Wisches.

SERBEAL INSTRUCTOR OF THE STATE OF A SALE A SALE OF THE STATE OF THE SALE OF T DESTRUCT A dito it f digations, Mitrates du Benn y de Poinnet Morare as Liver faire. It is a same of as Legans alle alles Esparas Breauleas initaina de 210:15 % all'i, acaisa, Magaluntia Anticain y Annunerium Mete-. He bard? Beile & b g a bille Paradys.

if dieneine al ist antale man mpermitatit.

detail. / 11 / all. Elland de de de . - Blanding Manhall Detense 14731. Ch. 4614 . 44 d. a. . . An Maile Satista dates and y waste do las mer a.cas A : 3 h : 4 il: a ti ta ta a Magida siati Messaddan a ben annal Armasi ata. ata. delan smiss to a are

Bañeras esmaltadas desde 120 ptas. Brugareias y Compañia Sociedad, 10 Mureia. Teléfono 1239

Folletin de BL TIBMPO

__ 122 __

Los Compañeros de la Antorcha

sus operaciones de química sospechosa para filtrer ciertas esencias.

Con habitidad suma dió al papel la forma caprichosa que aún hoy conservan los cucuruchos donde va metido el ramo. De los troncos de los ramos pendían cintas de color de fuego,

=¡Qué hermosos!—dijo Perina, complaciéndose en contemplar su obra; -ya está bien. Pero, mi querido barón, debo darte un consejo.

-¿Cuál? -Que procures tocar lo menos posible, y solamente con los guantes, el ramo dedicado a Juana: tan luego como lo hayas entregado, quím tate el guante que haya tocado al tronco un solo segundo, y quémalo cuando vuelvas a tu casa.

-Asi lo haré: ya he comprendido que esas flores no encierran solo el sueño. Encierran la muerte.

-También la muerte es un sueño-respondió Perina; -más largo, es verdad, que el otro. -¿De modo que esta vez está condenada Jua-

na de Simeuse? -¡Oh! hace ya tiempo; porque, para una joven como Juana, desaparecer o morir, ¿qué más da?

- Y se extinguirá pronto, o lentamente?

-Poco a poco y sin sufrimiento alguno. - iEn cuanto tiempo?

-Antes de finalizar el mes... ano es preciso que se cumpia el oráculo? Reino un momento de silencio; el barón estaba preocupado. La «Gulia» le miraba con iróni-

'ca curiosidad. - P ina-dije por fin Luc, -me has prometido referirme to plan.

-- ¿Y quieres que cumpla mi promesa?

-gY si retardara el momento de satisfacer tu curiosidad?

-Entonces no llevaría hoy los dos ramos al palacio de Simeuse.

-Porque no me gusta el mal por el mal, y me

= Por qué?

repugna un asesinato inútil. -Inutil dices? —Sí. Temo que abuses en esta ocasión. No veo qué utilidad reportará a mis proyectos la muer-

te de esa desgraciada niña. No comprendo, en fin, por qué infernal combinación piensas subs-

tituir a los ojos de una madre el cadáver de Jua-

na con Carmen viva. -yY no lo adivinas?

-No.

-Pues bien, yo te lo diré.

-Habla, pues.

-¡Como habia de abandonarte, si tenemos los dos los mismos intereses!... Escucha, y quedarás convencido En efecto; bastaron alhunas palabras de aque-

lla infernal criatura para operar en el sulmo de

Luc una completa revolución y substituir la confianza a la duda.

-Perina-exclamó el barón cuando hubo acabado, -en ti reside el espirita maquiavélico, pero infalible, de los grances politicos. Si, como cree, es verdad que las almas errantes de los que no viven transmigran a otros cuerpos nuevos, tú has debido liam irte Maquiavelo o Luis XI.

-- Entonces, no dudes más, y vete tranquilorespondió la «Gulia» haciendo una sacrilega parodia de las santas y divinas palabras; y añadió: -Antes de marcharte, conviene que sepas que don Guzmán no ha parecido.

-Hace bien ocuitarse; porque después del espantoso y mortal peligro en el cual me lanzó la noche pasada su cobarde estupidez al quit ar las escalas, le castigaré como merece.

-Yo te aconsejo que hagas todo lo contrario. -¿Por qué? ¿qué puedo esperar de ese bo-

rrachor -Nada útíl, y ostoy convencida de ello; pero está protegido por su hermana y tenemos necesidad de ella,